

**JACKY PRESUME
SUS CURVAS 10
MESES DESPUÉS
DEL NACIMIENTO
DE LONDON**

P 9. PLAY



**UNA PLANCHA DE MÁRMOL LE GOLPEÓ
LA CABEZA, NO LLEVABA CASCO
DE SEGURIDAD**



Alexander Fuentes había realizado 35 peleas como amateur y se preparaba para ser boxeador profesional. Sin embargo, su sueño fue truncado por un trágico accidente ocurrido en una empresa de Vista Hermosa cuando movilizaban en un montacarga varias láminas de mármol. El y sus ayudantes eran contratados de manera informal por la compañía.

P 14. LA ROJA

Boxeador muere en trágico accidente



Miguel Ángel Victoria / El Siglo



P 15. LA ROJA

LO DEJARON MUERTO DENTRO DE UN CARRO EN LA CHORRERA



P 13. ESTADIO

'LA ROJA' BUSCARÁ DARLE EL GOLPE DE GRACIA A COSTA RICA Y PASAR AL FINAL FOUR



Lo encontraron tieso cerca de un jorón en Chiriquí

ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Un ciudadano identificado como Gabriel Vásquez fue encontrado sin vida cerca del Jorón Internacional, en David Sur, provincia de Chiriquí.

En horas de la mañana de ayer, transeúntes que circulaban por la zona, dieron con el hallazgo del cuerpo del hombre, que yacía a un costado de la carretera. De inmediato, dieron aviso a las autoridades.

Posteriormente, funcionarios del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses, junto con personal de la Fiscalía de Homicidios, se presentaron en el lugar para iniciar las investigaciones y realizar la diligencia de levantamiento del cadáver.

El occiso no portaba documentos de identificación personal; sin embargo, algunos vecinos



CASO

Se investiga si la persona fue víctima de un crimen o si se trata de una muerte natural

del lugar manifestaron conocerlo y lo identificaron como Gabriel Vásquez.

Según las autoridades del Ministerio Público, se sospecha que podría tratarse de una muerte natural. No obstante, el personal del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses trasladó el cuerpo a la morgue judicial para realizar la necropsia de rigor.

Elmer Quintero / El Siglo

Fingió su muerte para abandonar a su familia y escapar a Europa

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSÓLITO. Ryan Borgwardt vivía con su familia en Watertown, Wisconsin, y desde meses atrás había estado planificando fingir su muerte y huir a Europa.

Su familia lo reportó desaparecido el 12 de agosto de este año luego de no regresar de un viaje de pesca, se encontró su kayak volteado en la zona más profundas del lago, junto a su caña de pescar, herramientas y chaleco salvavidas. También se encontró su vehículo abandonado, llaves y billetera.

Todo apuntaba a que había muerto ahogado, sin embargo en octubre se confirmó que Borgwardt había cruzado la frontera canadiense un día después de su supuesta desaparición.

Al avanzar las investigaciones se descubrió había cobrado una nueva póliza de seguros de vida con valor de 375 mil dólares, dinero que fue transferido a una cuenta bancaria en el extranjero y que había mantenido comunicaciones con una mujer en Uzbekistán.

Actualmente, prófugo de la justi-



Redes

cia, se sospecha que está en Europa del Este, el FBI y el Departamento de Seguridad Nacional lo busca por fraude y obstrucción a la justicia.

En tanto, su esposa y tres hijos están destrozados por el engaño.



ME TRAE LOCO

Con solo verla
me olvido de
todo y quedo
a sus pies